

## El alcalde preside la firma de un acuerdo con CSIC y Universidad que permitirá desarrollar el parque de La Hoya

(8/3/2005 10:07) | > Universidad



El alcalde de Almería, Luis Rogelio Rodríguez, ha presidido esta mañana la firma de un acuerdo a tres bandas entre el Ayuntamiento, el Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y la Universidad por el cual el Consistorio se compromete a obtener 20.000 metros cuadrados en las inmediaciones de la institución universitaria, la cual cederá 4.000 al CSIC para que pueda reubicar la Estación de Zonas Áridas. A cambio, el Ayuntamiento consigue que el CSIC le ceda los terrenos de lo que será el futuro parque de La Hoya, en la ladera norte de la Alcazaba, durante cincuenta años.

El primer edil ha estado acompañado por el presidente del CSIC, Carlos Martínez, el rector de la Universidad, Alfredo Martínez, y el concejal de Urbanismo, Juan Megino, a los que ha agradecido su "predisposición para llegar a este acuerdo, que va a permitir al Ayuntamiento la dinamización de una de la zonas colindantes con el casco antiguo urbano más emblemáticas".

Luis Rogelio Rodríguez ha destacado que los técnicos municipales ya han redactado el proyecto para el acondicionamiento de la finca como parque público y en el mismo se incluyen:

- Paseos y zonas de estar 7.100 m<sup>2</sup>
- Jardines 4.900 m<sup>2</sup>
- Rosaleda 900 m<sup>2</sup>
- Pérgolas 620 m<sup>2</sup>
- Lago 314 m<sup>2</sup>
- Jardín Botánico 6.200 m<sup>2</sup>

Además, está prevista la rehabilitación del antiguo Cortijo de Don Andrés (323m<sup>2</sup>) como centro de recepción del jardín botánico y la integración paisajística de todas las zonas con tratamiento de arboleda mediterránea y subtropical.

El convenio también recoge el compromiso firme tanto del Ayuntamiento como del CSIC de participar conjuntamente en la búsqueda de financiación para las actuaciones a realizar en la parcela, procurando además la colaboración de la Universidad de Almería para la consecución de este objetivo. De la parcela a ceder, el CSIC se reserva un tramo de terreno que servirá como acceso al Parque de Rescate de la Fauna Sahariana.

El compromiso adquirido por las dos instituciones carecerá de validez a menos que se cumplan las condiciones que también se han suscrito entre el CSIC y la Universidad de Almería, comprometiéndose ésta última a ceder al Consejo Superior de Investigaciones Científicas parte de los terrenos que el Consistorio almeriense previamente tendrá que obtener en las cercanías del campus universitario para entregárselos a la Universidad (4.000 m<sup>2</sup> sobre 20.100 m<sup>2</sup> totales).

Con este acuerdo, en palabras del regidor almeriense, conseguimos "por una parte, recuperar para la ciudad un espacio privilegiado como es La Hoya y, por otra, facilitamos la expansión de nuestra Universidad al dotarla de unos terrenos donde podrá desarrollar sus labores de investigación".

El rector de la Universidad, por su parte, ha destacado que desde 1997 "estábamos intentando conseguir este acuerdo porque nuestro objetivo es lograr que la mayor parte de los investigadores estén situados en el campus de La Cañada. Es un acuerdo tan importante como el que se firmó en su día para construir la finca experimental situada en el paraje "Los Goterones", que es una maravilla, porque va a dinamizar la investigación en nuestra provincia".

Finalmente, el presidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas ha señalado que "hoy es un día de enhorabuena tanto para los investigadores del CSIC como para la Universidad y para Almería porque hemos aunado esfuerzos para favorecer la investigación y contribuimos a hacer de Almería una ciudad de futuro. Esta tierra es un ejemplo de lo que es apostar por la economía del conocimiento y fruto de ello es que se haya convertido en una de las provincias con mayor renta per cápita e índice de crecimiento de España".